

安倍・暴走政治ストップ！くらし守る市政に

4月26日
市議選

市議会議員

かけのまち子

日本共産党

プロフィール

江南市生まれ。古北小・滝中高・名古屋大理学部卒。古知野中学校教諭ほか、大阪府・三重県で高校講師。三重県東員町で日本共産党町議3期。現在江南市議1期目。

女性の力を市政に
子育て・くらしに全力

「台所の声を政治に」が原点

三重県の小さな町で3人の子を育てましたが、当時、中学校給食がまだありませんでした。「実現する会」の代表となり、台所の声に耳を貸さない町幹部と議会相手に運動すること12年、ついに給食を実施させました。どんな相手にも、粘り強く住民の立場でハッキリとモノを言うかけのさん。その姿勢は今も変わりません。



子育てサークルの仲間と、前列左端

教育現場や介護の経験生かし

教員として子どもたちと向き合った経験や、ヘルパー2級を取り介護に専念した経験を持つかけのさん。教育現場

や介護の苦労を知っているから、我が事としてその願いを市政に届ける仕事ができます。

他自治体の議員経験があるので、江南市の良さや課題も人一倍よく分かります。「もっと住みよい江南に！」と熱い思いでがんばっています。

安くて便利なバスが欲しい

かけの議員は、江南市議として4年間、タウンバスを実現する会のみなさんとともに、先進地視察や学習会、市交渉などを行い、毎議会のように質問してきました。しかし市の姿勢は後ろ向きです。市民に冷たい市政を転換し早く便利なバスをと、決意を新たにしています。



日本共産党を伸ばして政治を変えよう

原発ゼロ
自然エネルギーの普及を
求めています。
エネルギーへの転換
ちに廃炉、自然工
日本共産党は直
をもたらします。
広範囲に及び被害
原発事故は過酷で長期間、
条を守り抜きます。

日本共産党は、平和憲法9
動、戦争をする国への暴走を
みな人と力を合わせ阻止し
ます。

ストップ

「戦争をする国」

消費税増税はダメ
消費税増税で、これ以上国民の所得を奪うことは日本經濟にとって自殺行為。
富裕層や大企業は、税制で優遇され、負担能力は十分です。日本共産党はそこに応分の負担を求めていきます。

安倍自公政権と正面から対決し、対案を示し共同を広げる日本共産党的地方議席を伸ばすことは、安倍政権の暴走をストップさせ、政治を変え一番の力です。